



PESAWAT JET BESAR BUATAN TIONGKOK

Pesawat penumpang besar C919, pesawat jet besar buatan Tiongkok pertama, dipotret di Bandara Internasional Meilan di Haikou, Provinsi Hainan, Tiongkok, Senin (2/1). Pesawat milik China Eastern Airlines itu mendarat di Bandara Internasional Meilan di Haikou sebagai bagian dari proses validasi penerbangan 100 jam pesawat.

Rusia Klaim 63 Tentara Tewas dalam Serangan Ukraina di Tahun Baru

Pengumuman 63 tentara Rusia tewas di Makiwa akibat Himars AS terbilang langka.

MOSKOW (IM) - Sebanyak 63 tentara Rusia tewas terhantam serangan sistem roket Himars yang dipasok Amerika Serikat (AS) untuk Ukraina. Serangan tersebut terjadi di kota Makiivka, wilayah timur Donetsk.

"Akibat serangan oleh empat rudal dengan hulu ledak berdaya ledak tinggi di titik penempatan sementara, 63 prajurit Rusia tewas," kata Kementerian Pertahanan (Kemhan) Rusia dalam sebuah pernyataan, Selasa (2/1).

Kemhan Rusia tak mengungkapkan kapan serangan rudal itu terjadi. "Semua bantuan dan dukungan yang diperlukan akan diberikan kepada

kerabat serta orang-orang terkasih dari prajurit yang gugur," kata Kemhan Rusia.

Pengumuman tentang tewasnya puluhan prajurit jarang diumumkan otoritas Rusia. Oleh sebab itu, apa yang disampaikan Kemhan Rusia terkait serangan di Makiwa dinilai langka.

Meski tak mengklaim langsung serangan rudal di Makiwa, militer Ukraina mengatakan, jumlah prajurit Rusia yang tewas lebih besar daripada yang secara resmi diumumkan. Serangan rudal diduga dilancarkan pada malam perayaan Tahun Baru.

Pada akhir Desember lalu, Presiden Rusia Vladimir Putin mengatakan, Barat telah meng-

gunakan Ukraina untuk menghancurkan negaranya. Dia menegaskan, Rusia tidak akan pernah menyerah atau takluk pada upaya Barat tersebut.

Dalam pesan Tahun Baru yang disiarkan Sabtu (31/12), Putin mengatakan, peperangan Rusia di Ukraina bertujuan melindungi tanah air dan kemerdekaan hakikatnya.

"Selama bertahun-tahun, elite Barat dengan munafik meyakinkan kami tentang niat damai mereka. Faktanya, dengan segala cara mereka mendorong neo-Nazi yang melakukan terorisme terbuka terhadap warga sipil di Donbas," ujar Putin dalam pidatonya di hadapan para personel militer.

Menurut Putin, Barat membulat tentang perdamaian. "Tapi sedang mempersiapkan agresi. Sekarang mereka secara sinis

menggunakan Ukraina dan rakyatnya untuk melemahkan serta memecah belah Rusia," ucapnya.

Putin menegaskan, pemerintahannya tidak akan pernah membiarkan Barat melakukan hal tersebut. Konflik Rusia-Ukraina telah berlangsung selama hampir 11 bulan. Hingga kini belum ada tanda-tanda Moskow dan Kiev akan bernegosiasi.

Sebelumnya juga, Kementerian Pertahanan Ukraina mengumumkan sebanyak 91.150 tentara Rusia tewas dalam perang Ukraina. Menurut Kementerian Pertahanan Ukraina, Rusia sedang bersiap untuk kehilangan 100.000 tentara dalam waktu kurang dari satu tahun perang dengan Ukraina. Sementara itu, secara keseluruhan, menu- but Ukraina, Rusia mengalami rata-rata sekitar 320 kematian per hari sejak perang dimulai

tetapi jumlah itu. Umumnya, jumlah kematian itu di atas 500 per hari selama beberapa bulan terakhir. Musim dingin secara resmi dimulai di Ukraina minggu lalu, dan 90-120 hari ke depan bisa sangat berat bagi Ukraina dan Rusia.

Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky mengimbau bangsanya untuk membantu sesama warga kapan pun mereka bisa, tidak hanya ketika mereka dimintai bantuan.

"Untuk melewati musim dingin ini, kita harus saling membantu lebih dari sebelumnya dan lebih peduli satu sama lain. Tolong jangan tanya apakah Anda bisa membantu, dan bagaimana. Bantu saja ketika Anda melihat Anda bisa," kata Zelensky hari Minggu dalam pidato malamnya kepada bangsa. ● tom

Ketegangan di Semenanjung Korea Kian Membara

PYONGYANG (IM) - Ketegangan antara Korea Utara dan Korea Selatan semakin meningkat di 2023. Prediksi itu mengacu pada rencana kedua negara mengerahkan senjata nuklir untuk unjuk kekuatan

"Tahun ini bisa menjadi tahun krisis dengan ketegangan militer di semenanjung Korea melampaui apa yang terjadi pada 2017," kata Peneliti Senior di Institut Korea untuk Unifikasi Nasional, Hong MinMin dilansir dari DW, Selasa (3/1).

Menurut dia Pyongyang mempercepat pengembangan hulu ledak nuklir berikut rudal antarbenua (ICBM) tahun ini. Sementara tetangganya mengajak Amerika Serikat (AS) melakukan latihan militer bersama menggunakan senjata pemusnah massal.

"Sikap ganas Korea Utara dan pengembangan senjata secara agresif dalam menanggapi latihan perang bersama Korea Selatan-AS dan respons yang proporsional, dapat meningkatkan ketegangan dalam sekejap," terangnya.

Dia menilai pertempuran dapat meletus di Semenanjung itu hanya dengan pemantik kecil seperti kesalahpahaman. Sebab kedua Korea telah sama-sama membangun kecurigaan akan menjadi sasaran serangan.

Terpisah, Presiden Korea Selatan Yoon Suk-yeol mengatakan negaranya dan AS sedang

mempertimbangkan rencana latihan bersama menggunakan aset nuklir Washington. Gagasan ini muncul karena meningkatnya ancaman dari Korea Utara.

Senjata nuklir itu milik Amerika Serikat, tetapi perencanaan, pembagian informasi, latihan, dan pelatihan harus dilakukan bersama oleh Korea Selatan dan Amerika Serikat," katanya.

Pernyataan Yoon diumumkan di tengah meningkatnya ancaman dari Korea Utara. Dia juga menegaskan upaya untuk mempertahankan Perjanjian Non-Proliferasi Senjata Nuklir masih penting dilakukan.

Ketegangan antara kedua negara Korea kembali meningkat sejak Yoon berkuasa. Yoon juga mendesak militer untuk mempersiapkan perang dengan kemampuan luar biasa setelah drone Korea Utara menyusup terbang ke Selatan pada pekan lalu.

Pada pertemuan Partai Buruh yang berkuasa pada pekan lalu, pemimpin Korea Utara Kim Jong-un meluncurkan program militer baru. Dia menyebut Korea Selatan sekarang telah menjadi musuh yang tidak diragukan lagi bagi Korea Utara.

Pada hari Minggu (1/1), Korea Utara menembakkan rudal balistik jarak pendek di lepas pantai timurnya. Sehari sebelumnya, Pyongyang telah meluncurkan tiga rudal balistik. ● gul

Sri Lanka tak Mampu Rekrut ASN Baru Karena Krisis Ekonomi

KOLOMBO (IM) - Pemerintah Sri Lanka telah memutuskan untuk menangguhkan perekrutan aparat sipil negara (ASN). Sri Lanka hendak melakukan penghematan anggaran karena masih dicekik krisis ekonomi.

Sebanyak 20 ribu ASN di Sri Lanka pensiun pada akhir Desember lalu. Jumlah itu merupakan rekor karena menenbus delapan kali lipat lebih banyak dari angka biasanya. Presiden Sri Lanka Ranil Wickremesinghe memang telah menurunkan usia pensiun dari 65 menjadi 60 tahun.

Menurut Kementerian Administrasi Publik Sri Lanka, para ASN yang pensiun tidak akan diganti. Artinya pemerintah tidak akan melakukan perekrutan untuk mengisi pos-pos yang ditinggalkan para ASN terkait. Ranil Wickremesinghe mengungkapkan, krisis ekonomi di negaranya belum berakhir meskipun pasokan bahan bakar, makanan, dan pupuk mulai pulih.

"Masalah kita belum terselesaikan. Kita perlu mengurangi beban utang kita jika kita ingin bergerak maju," kata Wickremesinghe kepada para stafnya, Selasa (3/1).

Mulai awal tahun ini, Sri Lanka akan mengandakkan pajak pada pendapatan pribadi dan perusahaan. Hal itu guna menyokong pendapatan negara. Tarif listrik di sana naik 65 persen. Pada Agustus tahun lalu, tarifnya sudah naik sebesar 75 persen.

Sri Lanka perlu mencapai kesinambungan utang sebagai prasyarat mengamankan bailout sebesar 2,9 miliar dolar AS dari Dana Moneter Internasional (IMF). Sri Lanka sempat mengalami gagal bayar pada April tahun lalu karena pereconomian-nya kolaps. IMF telah meminta Sri Lanka memangkang 1,5 juta layanan publiknya yang kuat.

Selain itu, IMF pun menyarankan negara tersebut untuk meningkatkan pajak secara signifikan dan menjual badan usaha milik pemerintah yang merugi. ● ans

Tendang Perut Wanita Hamil, Dua Anggota Parlemen Senegal Dihukum 6 Bulan Penjara

DAKAR (IM) - Dua anggota parlemen Senegal telah dijatuhi hukuman penjara selama enam bulan oleh pengadilan, Selasa (3/1). Hal itu karena mereka menyerang seorang anggota parlemen wanita yang tengah hamil dalam sebuah sidang pada 1 Desember 2022 lalu.

Dua anggota parlemen yang dijatuhi hukuman enam bulan penjara atas kasus penyerangan itu adalah Amadou Niang dan Massata Samb. Pengadilan juga mewajibkan mereka membayar kompensasi sebesar 5 juta franc kepada Amy Ndiaye Gniby, wanita yang mereka serang.

Dalam sebuah sesi pembahasan anggaran di Majelis Nasional Senegal pada 1 Desember lalu, perdebatan berubah menjadi perkelahian. Massata Samb menampar

wajah Ndiaye Gniby. Hal itu terjadi setelah Gniby mencemooh pernyataan Samb yang mengkritiknya.

Momen perkelahian itu disiarkan lewat televisi dan telah memicu ketegangan politik di Senegal. Hal itu lantaran partai yang berkuasa kehilangan mayoritasnya dalam pemilu legislatif pada Juli 2022 lalu.

Kekalahan itu secara luas dipandang sebagai teguran terhadap Presiden Macky Sall di tengah ketidakpastian apakah dia akan mencalonkan diri untuk masa jabatan ketiga pada 2024.

Meski belum menyatakan apakah akan kembali berkontestasi, pihak oposisi telah menyatakan bahwa pencalonan kembali Sall akan melanggar batas masa jabatan. ● tom

Presiden Baru Brasil Siap Bangun Kembali Hubungan dengan Rusia

BRASILIA (IM) - Presiden Brasil yang baru terpilih, Luiz Inacio Lula da Silva, menyatakan kesiapan untuk membangun kembali hubungan negaranya dengan Rusia, menurut Ketua Majelis Tinggi Parlemen Rusia Valentina Matviyenko. Kesiapan itu, kata Matviyenko, Senin (2/1), mencakup peningkatan kerja sama di berbagai bidang serta dukungan bagi pembentukan komisi bilateral tingkat tinggi.

"Sangat penting bahwa selama pertemuan, presiden yang baru terpilih memastikan kesiapan dan keterbukaannya untuk membangun kembali hubungan Rusia-Brasil," ujar Matviyenko, setelah bertemu dengan Presiden Lula.

Matviyenko berperan sebagai kepala delegasi Rusia yang hadir pada pelantikan kepala negara Brasil itu.

Ketua Dewan Federasi Rusia itu menyebutkan Rusia dan Brasil bisa berupaya meningkatkan perdagangan serta kerja sama, antara lain dalam bidang ekonomi, ilmu pengetahuan, teknik, dan lingkungan.

Menurut Matviyenko, perdagangan dan hubungan ekonomi antara Rusia dan Brasil sedang berkembang secara dinamis.

"Tahun ini kami berharap bisa mencapai sekitar 9 miliar dolar," ujarnya. ● gul

Iran Kembali Eksekusi Mati 2 Remaja Terkait Protes Kematian Mahsa Amini

TEHERAN (IM) - Dua remaja Iran dijatuhi hukuman mati terkait unjuk rasa yang mengguncang berbagai wilayah Iran beberapa bulan terakhir. Unjuk rasa di Iran itu diawali oleh aksi memprotes kematian seorang wanita muda bernama Mahsa Amini usai ditangkap polisi moral karena melanggar aturan wajib hijab.

Seperti dilansir AFP, Selasa (3/1), hukuman mati terhadap dua remaja Iran itu dijatuhkan setelah dua pria berusia 23 tahun telah dieksekusi mati melalui hukuman gantung juga terkait unjuk rasa memprotes kematian Amini, yang marak sejak September tahun lalu.

Para pegiat hak asasi manusia (HAM) mengkhawatirkan puluhan orang lainnya yang berisiko dihukum gantung karena Teheran menggunakan hukuman mati sebagai taktis intimidasi untuk memadamkan unjuk rasa.

Laporan Iran Human Rights (IHR) yang berbasis di Oslo menyebut seorang remaja Iran bernama Mehdi Mohammadifard, yang baru berusia 18 tahun, dijatuhi hukuman mati atas dakwaan membawa pos polisi lalu lintas di kota Nowshahr, Provinsi Mazandaran.

Hukuman mati itu dijatuhkan oleh Pengadilan Revolusioner di ibu kota Sari setelah Mohammadifard dinyatakan bersalah atas dakwaan 'korupsi di Bumi' dan 'permusuhan terhadap Tuhan'. Dengan dinyatakan bersalah atas dua dakwaan itu, maka Mohammadifard telah dijatuhi dua hukuman mati.

Direktur IHR Mahmood Amiry-Moghaddam menuturkan kepada AFP bahwa berdasarkan informasi yang tersedia, Mohammadifard tampaknya menjadi yang termuda yang dihukum mati terkait unjuk rasa yang marak di Iran.

Satu remaja Iran lainnya yang dihukum mati adalah Mohammad Boroghani.

Situs berita yang dikelola otoritas kehakiman Iran, Mizan Online, melaporkan bahwa hukuman mati yang dijatuhkan terhadap Boroghani atas dakwaan 'permusuhan terhadap Tuhan' di-

perkuat oleh Mahkamah Agung pada Desember lalu.

Boroghani didakwa 'melukai seorang personel keamanan dengan pisau dengan niat membunuhnya dan menebarkan teror di antara warga'.

Dia juga didakwa 'membakar kantor gubernur di Pakdash' -- sebuah kota yang berjarak 43 kilometer sebelah tenggara ibu kota Teheran.

Menurut IHR, Boroghani baru berusia 19 tahun.

Laporan Mizan Online soal hukuman mati terhadap Boroghani diperkuat itu dirilis setelah sejumlah laporan mengindikasikan eksekusi mati dibatalkan.

"Republik Islam, yang belum mampu mengendalikan unjuk rasa setelah 109 hari, membutuhkan intimidasi dan eksekusi untuk melanjutkan keberlangsungan negaranya," sebut Amiry-Moghaddam dalam pernyataannya.

Pekan lalu, IHR melaporkan sedikitnya 100 demonstran di Iran terancam eksekusi mati setelah dijatuhi hukuman mati atau dijerat dakwaan yang memiliki ancaman hukuman mati.

Seorang demonstran bernama Majidreza Rahnavaard (23) dihukum gantung di depan umum pada 12 Desember lalu, setelah dinyatakan bersalah atas dakwaan membunuh dua personel pasukan keamanan Iran dengan pisau.

Empat hari kemudian, satu demonstran lainnya yang bernama Mohsen Shekari (23) juga dihukum gantung atas dakwaan melukai seorang personel pasukan keamanan Iran dalam unjuk rasa.

Otoritas peradilan Iran menyatakan telah menjatuhkan total 11 hukuman mati terkait unjuk rasa yang marak di wilayahnya, yang disebut sebagai 'kerusuhan' oleh para pejabat Teheran.

Sementara Mahkamah Agung, beberapa pekan terakhir, memerintahkan persidangan ulang terhadap tiga demonstran yang terancam dihukum mati atas keterlibatan mereka dalam unjuk rasa di Iran. ● gul

Rumah Duka di Tiongkok Disebut Kewalahan Kremasi Jenazah

BEIJING (IM) - Sejumlah rumah duka di Kota Shanghai, Tiongkok, diisukan kewalahan melayani permintaan kremasi jenazah dalam beberapa hari terakhir saat kasus Covid-19 sedang melonjak.

Menurut informasi yang beredar luas secara daring, sejumlah rumah duka terpaksa mengkremasi dua atau lebih mayat dalam satu insinerator.

Otoritas Shanghai, yang dibantu aparat kepolisian setempat, bergerak untuk mengecek situasi di lapangan dan melakukan tindakan hukum terhadap pelaku pelanggaran.

Biro Urusan Sipil (CAB) Kota Shanghai dalam keterangan persnya, Senin (2/1), memastikan bahwa pengoperasian peralatan pengabuanjenazah di sejumlah rumah duka sesuai standar nasional.

"Martabat mending dan keluarga tetap terjaga. Situasi

seperti yang beredar di internet tidak pernah terjadi di rumah duka mana pun," demikian dinyatakan CAB.

Pihaknya mengakui jumlah kasus positif Covid-19 terus bertambah sehingga memicu peningkatan jumlah kematian di Tiongkok.

CAB dan instansi terkait menyatakan telah bekerja keras untuk mengatur dan mengatasi pelanggaran di kalangan pelaku usaha kremasi, termasuk isu soal kewalahan dan tingginya tarif kremasi.

Sejak akhir Desember 2022, otoritas setempat telah menutup 23 laman kremasi dan meniadakan unit pelayanan kremasi abal-abal dan pekerjaannya yang menyebarkan informasi palsu.

Menurut laporan media lokal, Kepolisian Shanghai telah membentuk satuan tugas khusus untuk melakukan tindakan pelanggaran terkait dengan pandemi dan bisnis

pengabuanmayat.

Tiga broker kremasi dengan menaikkan tarif kremasi lebih dari 50 persen di Shanghai telah ditetapkan sebagai tersangka.

Beberapa hari sebelumnya, informasi juga marak soal banyak mayat yang tidak segera diabukan di pusat layanan kremasi Babaoshan, Kota Beijing.

Namun, pihak pengelola menyatakan keadaan itu terjadi lantaran banyak pekerjanya yang tidak masuk akibat mengalami gejala terinfeksi Covid-19.

Otoritas Tiongkok telah mencabut berbagai pembatasan antipandemi Covid-19 secara bertahap mulai 7 Desember lalu.

Kebijakan pelonggaran tersebut diambil saat Tiongkok sedang dilanda gelombang Covid-19, khususnya Omicron BF.7. ● ans



PARADE MAWAR KE-134 DI CALIFORNIA - AS

Kendaraan hias bergerak di sepanjang Colorado Boulevard selama Parade Mawar ke-134 di Pasadena, California, Amerika Serikat, Senin (2/1). Puluhan ribu orang berbaris di jalan untuk menyaksikan Parade Mawar ke-134, acara perayaan tahunan paling terkenal untuk Tahun Baru di California Selatan.